

Ricardo Roa denuncia campaña política de desprestigio contra Ecopetrol

El presidente de la petrolera estatal asegura que los ataques buscan desestabilizar la administración y afectar la reputación de la empresa.

Nación 9 horas atrás



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, denunció públicamente que enfrenta una campaña sistemática de desprestigio con objetivos políticos claros.

En una declaración directa a trabajadores, inversionistas y ciudadanos, Roa explicó que los ataques incluyen amenazas de muerte, insultos sin fundamento y acoso por razones de género que también afectan a su familia.

El directivo, con casi 30 años de trayectoria profesional en el sector público y privado, **defendió su gestión y rechazó las acusaciones que circulan en medios de comunicación.** "La ambición y el egoísmo de algunos por el poder y control de la compañía los llevó a afectar la empresa de todos los colombianos", declaró Roa durante su intervención.

Respecto a las controversias sobre el contrato de Covington & Burling, el presidente aclaró que no participó en su suscripción ni fue informado sobre su firma. **Explicó que carece de facultades legales para autorizar este tipo de contratos**, que dependen directamente de la Junta Directiva. Incluso reveló que fue uno de los empleados evaluados dentro del mismo proceso y quien informó a la Junta sobre estas situaciones en enero pasado.

La Junta Directiva suspendió el contrato desde febrero de 2025 y designó **temporalmente como oficial de cumplimiento al doctor Rodolfo García Paredes, actual gerente jurídico de hidrocarburos.**

Roa negó categóricamente haber ordenado interceptaciones de comunicaciones internas, calificando estas acusaciones como "absolutamente falsas". **Sin embargo, confirmó que activó un procedimiento de análisis digital el 24 de mayo tras detectar filtraciones de información confidencial.**



Lo más leído

Urabá avanza hacia integración regional: Senado respalda creación de área metropolitana
21 minutos atrás

Cepeda acusa al Gobierno de usar consulta popular para "campaña politiquera" con \$800 mil millones
26 minutos atrás

Contratos de aprendizaje con salud, ARL y pensión, incluidos en ponencia 'mejorada' de reforma laboral
40 minutos atrás

49 minutos atrás

"Colombia vive tensiones, pero no desinstitutionalización", magistrada Lina Escobar
1 hora atrás

Partido Conservador exige a Procuraduría y Contraloría frenar decreto presidencial sobre consulta popular
1 hora atrás

Últimas noticias



10 minutos atrás
Encuentran sin vida a joven que cayó al río Sinú



21 minutos atrás
Córdoba declara días cívicos el 19 y 20 de junio por aniversario del departamento y Feria Ganadera



21 minutos atrás
Urabá avanza hacia integración regional: Senado respalda creación de área metropolitana



26 minutos atrás
Cepeda acusa al Gobierno de usar consulta popular para "campaña politiquera" con \$800 mil millones

